



に ち り ん
日 輪

ほんこうきょういくくひょう
本校教育目標
ふれあおう
たの
楽しもう
まな
学びあおう

へいせい ねんど なつやす とくべっごう
平成25年度 夏休み特別号

よこはましりついできたしやうがっこう
横浜市立飯田北小学校
こう ちやう むとう まきこ
校長 武藤 牧子

なつやす むか あ
夏休みを迎えるに当たって

ふくこうちやう きたざわ まさあき
副校長 北澤 正明

ちやうど、この時期に稲が青々と生長した田んぼからは、どこからともなく、にぎやかな「蛙の合唱」を聞くことがあります。夏の訪れを感じます。

飯田北小の田んぼにも5年生が植えた稲がすくすくと育っています。子ども達は田起こし・水入れ・代掻き・田植えの順で一生涯懸命稲を育てようと頑張っていました。



また、飯田北小農園では、野菜を育てている学年もあります。特に2年生は毎朝水を持って農園へ出かけていきます。最近では、農園から帰ってくる時に、きゅうり・トマト・枝豆などを収穫して戻ってきます。そして「副校長先生見て、きゅうり大きくなったでしょう」と、私に収穫した野菜を見せてくれます。

いよいよ7月20日(土)から長い夏休みに入ります。個人面談でも夏休みの過ごし方についての話が担任からあったと思いますが、『夏休みの過ごし方』のお手紙をもう一度家族で確認し、充実した夏休みをお過ごしください。また、夏休みは開放的になります。交通ルールをよく守り、『早ね・早起き・朝ごはん』を合言葉にしっかりと守り、規則正しく過ごし、8月27日(火)には、元気な姿で登校してほしいと思います。

◆ 愛川体験学習 ◆

平成25年6月26日(木)～27日(金)の一泊二日で4年生と5年生は、「愛川ふれあいの村」に体験学習に行ってきました。当日は前日の雨もやみ、とても良い天気にも恵まれました。しかし前日前々日の雨の影響で高取山はとて滑りやすくなっていたため、登山は中止としました。その代わりに「木ラー」という園内ウォークラリーを行いました。自然の中で順番にいろいろな木を見つけ、コールするラリーです。子どもたちはグループで協力しながら、木を見つけていました。夜は楽しいキャンプファイヤーでみんなで盛り上がりました。そこでみんなの友情を深めることができました。

翌日は、とん汁作りを行い、どのグループもとても美味しく作る事ができました。午後はそれぞれの学年に分かれ、5年生は機織り体験、4年生は宮ヶ瀬ダム見学を行いました。この二日間の活動で子どもたちはとてもよい体験ができました。

《 子どもの感想より 》

【体験学習二日間の様子】



にゆう そん しき

入村式



き

木ラー



室内レク



○私が楽しかったのは、レク、夕食のバイキング、宮ヶ瀬ダム、キャンプファイヤーすいじなどです。レクは口パク伝言ゲームが楽しかったです。宮ヶ瀬ダムは、エレベーターをおりたとき、ひやあといきなり冷たくなったので、びっくりしました。放流を見たとき、「ドオオ」と音がしていきなりたくさんのお水が出てきたところが、白い鼻水みたいでした。(夏目 瑞生)

○「お風呂へ入って、着替えて、さあキャンプファイヤー場へ、レッツゴー！うすぐらい空。はじまったら、もう位ことなんかわすれて、もりあがろう！」歌を歌ったり、点火コールをして、「ファイヤー」火がつかしました。カントリーロードは、火をかこんで、かたくんで、元気なビクスマイルが見られた気がしました。(木島 聡美)

○わたしが、一番楽しかったのは、キャンプファイヤーです。歌ったり、おどったり、遊んだりしたからです。他にも楽しかったけれど、やっぱりキャンプファイヤーが楽しかったです。キャンプファイヤーの中で、一番たのしかったのは、女々しくてです。女々しくての歌やダンスをがんばって練習をしておぼえてきたので、当日は、ほとんど歌えてとても楽しかったです。覚えてきてよかったと思いました。最後に、くぼ先生とよしなり先生が、協力して星を作ってくれました。とてもきれいでした。(グエン クイン ニュ)



キャンプファイヤー

〇ぼくは、愛川体験学習に行って楽しかったのは木ラーです。木ラーは地図に番号がふってあり、番号のところに行くときがあります。いっぱい歩いたのでつかれたけど、全部みつけることができました。そしてこの木ラーで、スローガンのチャレンジ・協力・楽しく元気に・ビクスマイルができたと思います。チャレンジは、つかれてもあきらめないで木を見つけられたからです。協力は、班のみんなで力を合わせて木を見つけられたからです。楽しく元気には、みんなあきらめかけていたけど、楽しく元気に木を見つけられたことです。ビクスマイルは、みんなつかれていたけど木ラーを達成できた時の笑顔です。(小松 優斗)



じる づく とん汁作り

〇わたしが心に残っていることは木ラーです。わけは、さいしょは山登りがいいなあとか、七宝焼きがやりたいなとか思っていたけど、木ラーをやってみて4.5年生のきずながぐつとふかまっと思っただからです。葉や実とかを集めたり、協力して木を見つけたりして、とつても楽しかったです。「チャレンジ・協力・楽しく元気に・ビクスマイル」というスローガンでよかったとあらためて思いました。(羽太 歌音)



〇木ラーで協力の笑顔がたくさん見られました。そして、さがす楽しさから楽しい笑顔、はじけている。元気な笑顔もみることができました。と中で、四年生がつかれてしまうと、水分ほ給をして休みをとりました。同じ黄色の一ぱんの人なども、「あっちの方にもあるよ」と、声をかけてくれました。そこから、協力とやさしさが見えます。ほんのリーダーが四年生を気づかっているやさしさもみえました。このような今回の体験学習で学んだ「協力する大切さ」や「たくさんの笑顔」を大切にしていって、これからの学校生活にも生かしていきたいと思ひます。(若林 花音)

たい そん しき 退村式



はたおり たいけん 機織り体験

がくねんべつ

学年別

かつどう

活動



みやがせ けんがく 宮ヶ瀬ダム見学

おしらせ

はまっ子学習ドリル・検定が新しくなりました!

横浜市教育委員会では、子どもたちの学力向上をめざし、「はまっ子学習ドリル・検定システム」を開発し、教育情報ネットワーク(Y・Y NET)に、国語、算数、数学、日本語、英語(中学生)を公開しています。御家庭での学習習慣が身に付くように、御活用いただきますようお願いいたします。教育情報ネットワーク(Y・Y NET)に公開します。「Y・Y NET」で検索→「トップページ」→「はまっ子学習ドリル・検定」→ID、パスワードの入力



このボタンをおすと、ID、パスワードをもとめられます。
ID hamady
パスワード y4580

このボタンをおすと、チャレンジシートがダウンロードできます。くわしい使い方、学習記録のページがあります。

まずは、ドリルに挑戦します。プリントアウトして、使います。間違えたところは、しっかり復習しましょう。

4枚のドリルがしっかりできたら、ホーム検定に挑戦します。ドリル1番から4番の内容が、検定1級に出題されています。

15分で20問の3択問題があります。80点以上だと合格証が出て、プリントアウトすることができます。合格した日をチャレンジシートに記録しましょう。

保護者の皆様へのお知らせです。家庭学習の習慣を身に付けるとともに、お子さまの頑張りを励ましてあげてください。

ID・パスワードは、横浜市立小・中・特別支援学校に在籍する児童・生徒の御家庭にお知らせしています。ID・パスワードの取扱については、御配慮をお願いします。

夏休みの学習にもお役立てください。

横浜市教育委員会指導企画課
045-671-3266

【 7月・8月・9月の行事等予定 】

7月23日(火)～26日(金)
7月31日(水)

夏休み水泳教室 (4年～6年)
泉区水泳大会(いちよう小学校)

8月2日(金)
8月19日(月)～22日(木)

泉区水泳大会予備日(いちよう小学校)
ジャボラ学習会(上飯田地区センター)

8月23日(金)

市水泳大会

8月27日(火)

授業開始 朝会 計測5.6年 大掃除

8月28日(水)

給食開始 計測 3.4年 3.4組 夏休み作品展

8月29日(木)

計測 1.2年

8月30日(金)

総合防災訓練

9月2日(月)

朝会

9月3日(火)

委員会活動

9月5日(木)

学校納入金銀行引き落とし日

9月9日(月)

朝会(プール納め) 歯科巡回指導

9月10日(火)

4年生ごみ焼却工場見学

9月12日(木)

喫煙防止教室(4～6年生)

9月13日(金)

全校集会 中野カウンセラー来校日(午前)

9月17日(火)

代表委員会

9月19日(木)

授業参観・懇談会 修学旅行保護者説明会(15:15～16)

9月20日(金)

ロング昼休み

9月24日(火)

朝会 クラブ活動

9月30日(月)

児童朝会

～おしらせ～

◆空調設備工事について◆

・工事期間：平成25年7月22日(月)～平成25年11月29日(金)

◆校舎改修工事について

・工事期間：平成25年7月22日(月)～平成25年8月26日(月)

◆地域行事に参加しましょう◆

各町内、自治会では、お祭りや地域の行事などが計画されていることと思います。ぜひ参加して、人とのふれあいを大切に楽しい夏休みにしていただければ幸いです。